

民生児童委員の皆様、ありがとうございました

17日の放課後、学校・民生児童委員連絡協議会 が行われました。学区内の委員の方8名が全員参加 くださいました。住民の福祉の要として活躍なさっ ている委員の方と情報交換できたことは、私たちにと って意義のあることです。今後ともよろしくお願い いたします。



読書の秋にふさわしく

20日の3時間目に図書集会が行われました。はじめに図 書に関連したクイズが十間、次に問題に合った本をさがす「本 探し」を行いました。本探しは、縦割りグループで協力して、 図書室だけでなく各学級を回って行いました。全校を盛り上げ るために準備してくれた図書委員のみんな、ありがとう。感想 を話してくれたみなさんもありがとう。



みんなで本を探してます

シーズン終了 ~白岩ベースボールクラブ





OB会のみなさんと

15日、今シーズンの締めく くりとして白岩 OB 会との試合 が行われました。好天に恵ま れ、子どもたちは思い切りプレ ーしました。OB 会の皆さん、 お手本のプレー、ありがとう ございました。子どもたちに 花をもたせてくださったそう ですが、この試合を思い出し、

かっこいい6年生 50年後、OB会チームに入る子どもがいるかもしれません。期待しましょう。私は、 お母さん方がつくってくださった甘酒をおいしくいただきした。感謝です。

トミヨ(はりざっこ)が玄関ホールに

絶滅寸前とも言われているトミョの泳ぐ水槽 が玄関ホールにあり、子どもたちを楽しませ ています。10月下旬に白岩地区の方を中心 に行われた「白岩堤水抜き大作戦」の際、発 見されたそうです。きれいな水でないと住め ないという貴重な魚です。ご厚意により、来週 前半まで観察できます。興味のある方は、ぜ ひいらしてください。



